
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assinatura da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Ex. ma  Sr.ª Presidente da Assembleia da República

A entrada ao serviço do Hospital Beatriz Ângelo, em Loures, para prestar serviços de saúde aos

habitantes de Odivelas, Loures, Mafra e Sobral de Monte Agraço, constituía uma aspiração já

antiga das populações e os serviços de saúde ali prestados têm correspondido às altas

expectativas dos cidadãos.

No entanto, a transferência da população, pertencente ao concelho de Sobral de Monte Agraço,

do Hospital de Torres Vedras para esta nova unidade hospitalar, sem uma atempada reflexão,

conduziu à situação, vivida já há um ano, dificuldade no acesso das populações a este hospital

decorrente da ausência de transportes públicos entre Sobral de Monte Agraço e o Hospital

Beatriz Ângelo.

Com efeito, não basta dotar uma região de uma moderna e eficiente unidade hospitalar, é,

igualmente, necessário assegurar que as populações têm acesso à mesma.

Sendo já difícil de compreender que a situação não tenha sido equacionada antes da abertura

do hospital, é hoje incompreensível que o problema se arraste sem que ninguém tenha a

iniciativa de procurar uma solução, sofrendo, assim, as populações.

De facto, entre Sobral de Monte Agraço e o Hospital Beatriz Ângelo não existe uma única linha

directa de transportes públicos, obrigando a população deste concelho a utilizar transportes

próprios, a contratar serviços de táxi ou a ir de autocarro até Lisboa, para, depois, tomar novo

autocarro no sentido inverso, para Loures, e o mesmo no regresso a casa.

Face ao exposto, e tomando conhecimento de que existem utentes idosos que deixaram de

utilizar os serviços do Hospital, ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais, venho

requerer ao Ministério da Saúde as seguintes informações:

1. Tem o Ministério da Saúde perfeita consciência da situação descrita?



2. Que iniciativas pretende o Ministério desenvolver, junto de outros órgãos governamentais,

Câmara Municipal de Sobral de Monte Agraço e operadores de transportes, para que seja

encontrada uma solução para este problema, no menor curto espaço de tempo?

Palácio de São Bento,  sexta-feira, 25 de Janeiro de 2013

Deputado(a)s

DUARTE PACHECO(PSD)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho nº 2/XII, de 1 de Julho de 2011, da Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, nº 2, de 6 de Julho de 2011,
a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-Presidentes da
Assembleia da República.
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